

【Profil d'un ancien boursier】

Nom: **ABOKI Francis**

Fonction actuelle: Enseignant d'Anglais au Collège d'Enseignement Général (CEG) d'APPLICATION à Porto-Novo

Durée de la bourse MEXT: de septembre 2018 à mars 2020



< Francis ABOKI à Aïchi >

Présentez votre étude au Japon et votre travail après les études

Au Japon, j'ai étudié dans l'université de Nagoya et l'université d'Education de Aïchi, toutes deux dans la préfecture de Aïchi. J'utilise mes acquis durant mon séjour au Japon pour parfaire mon enseignement, ici au Bénin. Entre collègues, il y a un partage des réalités telles que vécues au Japon. Sur le plan d'ordre général, ma vie se déroule de façon à faire remarquer d'autres côtés positifs de mon séjour au Japon à savoir la ponctualité, la rigueur, le sens élevé de la gestion du bien public, la bonne gestion des ordures ménagères et du temps.

« Ma vie au Japon a été principalement marquée par deux volets: apprentissage de la langue japonaise et la recherche. »

Comment s'est déroulé l'apprentissage de la langue japonaise?

L'apprentissage de la langue japonaise a eu lieu dans l'université de Nagoya d'octobre 2018 à mars 2019. Pour me faciliter l'apprentissage de cette nouvelle langue et pour mieux connaître les arts et les cultures japonais, je me suis adonné à plusieurs activités: des home stays, des retrouvailles entre jeunes, des sorties pédagogiques et des participations à diverses activités sur le campus.



< Francis ABOKI sur le Mont Fuji >

Parlez nous brièvement de votre recherche au Japon

A l'université de Aïchi, où s'est déroulée ma recherche d'avril 2019 à mars 2020, j'ai renoué avec diverses activités de divertissement, afin de renforcer mes acquis en Japonais. J'ai participé à d'importantes et diverses rencontres où j'ai décroché beaucoup de certificats. J'ai eu l'occasion de présenter le Bénin à plusieurs endroits. J'aime voyager et le Japon m'a donné des opportunités qui m'ont permis de visiter la prestigieuse université de TOKYO, le mont Fuji (FUJISAN), pour ne citer que ceux là.

【A l'occasion des candidatures de la bourse MEXT 2022】

Quelques jours après avoir posé une video-conseils sur le site de l'ambassade du Japon au Bénin (avec l'aide des responsables des bourses), beaucoup de candidats m'ont contacté pour que je leur donne plus de conseils ou de détails, d'où l'importance de cette rubrique.



< Visite dans un centre de Sumo >

Votre conseil aux futurs candidats des bourses japonaises

Pour mériter la 1ère sélection, déposez un dossier de candidature approprié. Respectez rigoureusement les consignes du formulaire de dépôt de dossier (Application documents).

Pour mériter la 2ème sélection et être invité à l'interview, il faut bien travailler pendant la phase écrite des compositions anglaises et japonaises. A l'interview, faire preuve de la bonne maîtrise de votre domaine d'étude, de votre thème de recherche au Japon et pouvoir convaincre à cet effet. La bourse étant par ailleurs un outil de brassage culturel, il faut manifester votre connaissance ou votre envie de connaître la culture, les arts et surtout la langue japonaise.

Si vous arrivez à passer cette étape avec succès, vous pouvez attendre la décision finale qui viendra de TOKYO.